



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

02/08/2023

LEGISLATIVO

# Comisión Permanente guardó un minuto de silencio en memoria de Ricardo Flores Suárez, exdiputado federal

Boletín No. 4737

- Fue integrante en la LXIV Legislatura

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardó un minuto de silencio en memoria del exdiputado federal en la LXIV Legislatura, Ricardo Flores Suárez, quien tenía 45 años de edad.

El diputado Santiago Creel Miranda (PAN), en funciones de la Presidencia de la Mesa Directiva, dijo: “Nos han solicitado un minuto de silencio, que esta presidencia otorga, por el lamentable fallecimiento, un asesinato de un exdiputado federal, Ricardo Flores Suárez”.

Indicó que fue integrante de la LXIV Legislatura. “En consecuencia, otorgamos el minuto de silencio; les pido a todas y todos ustedes nos podamos poner de pie”.

